



Tiraditos

LORENZO CÓRDOVA... Y SIN EMBARGO SE MUEVE

• Nos comentan que el cuestionado ex consejero presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, no deja de lado sus afanes protagónicos. Después de hacer todo para convertir al Instituto Nacional Electoral en un brazo de la derecha (PAN y PRI) y de la izquierda decadente (PRD), Córdova se mueve en la UNAM, campus al que pudo regresar violando la normatividad universitaria. Nos comentan que aunque de manera pública asegura que no tiene interés en ocupar la Rectoría que dejará vacante este año el oftalmólogo **Enrique Graue**, se reúne con profesores y en corto si sondea sus posibilidades en el relevo.

PUBLICIDAD SIN PRÓRROGA

• Tal como dio a conocer la jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, los tiempos para cumplir con la nueva Ley de Publicidad Exterior quedan fijos, no habrá prórroga alguna para desmontar aquellos medios colocados en azoteas. El peligro es para los ciudadanos, factor ante el cual la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), de **Carlos Ulloa**, se ha mantenido con trabajos constantes para lograr el retiro de los mil 200 detectados. Al momento, los ahorros para el erario capitalino son de 106.5 millones de pesos, equivalentes a 710 anuncios que al desaparecer permiten un mejor disfrute del espacio público; eso sí, entre las firmas que figuran en la lista roja anoté a CYNESA, RAKSA, Anuncios Técnicos Moctezuma y Lagunas, sobre todo porque conjuntan unos 250 de éstos, el plazo de ley termina el 6 de junio y rebasarlo se traduce en multas y castigos penales.

CARTA FUERTE DE LA ALIANZA

• Desde hace algunas semanas, el panista y presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, ha ganado terreno en la carrera por la candidatura presidencial de la coalición PRI PAN PRD. Eso nos dice gente cercana al panista. Consideran que el que el mandatario federal lo mencione reiteradamente en las mañaneras es una clara señal de que está despegando. Sostienen que su trayectoria política lo respalda como el rival más fuerte para representar a la oposición. De llegar a la silla presidencial, Creel Miranda apuesta por la reconciliación nacional, combatir el crimen organizado y la creación de una Agencia Anti Crimen Organizado especializada en inteligencia, tal como lo hacen países como Estados Unidos, Canadá y Reino Unido.